



# わだ いすき

第70号 平成27年5月28日発行

発行者：NPO法人和田地域づくり協議会『WAO!』

連絡先：住所 南房総市和田町仁我浦206 和田地域センター内

電話 0470-47-3427

## 和田地域づくり協議会総会

NPO 法人和田地域づくり協議会『WAO!』の第4回通常総会が、5月21日（木）に和田コミュニティセンターで行われました。総会には、嶋田副市長（市長代理）をはじめ和田地区の区長の皆さんにも来賓としてご出席いただきました。

今回は南房総市から道の駅の指定管理委託を受けて、2回目の総会になります。佐粧会長は挨拶の中で「指定管理を受け2年目になるが、今まで以上に和田地区の地域活性化の一助になるよう努力していく」と、力強く述べられました。

26年度の主な事業と収支は、次のように報告され承認を受けました。



各部会の活動報告の様子

### I. 地域づくりに係わる交付金等

和田地域の生きがいやにぎわいの創出、安心安全に係わって行われた事業に使われた経費です。

- 1. 収入の部-----831, 286円
- 2. 支出の部-----742, 262円
- 3. 収支の差額----- 89, 024円



生きがい部会（歩け歩け大会）

### II. その他の事業に係わる経費

道の駅「和田浦WA・O!」の管理・運営に係わって使われた経費と、和田地区をPRするために甲州市（旧勝沼町）や千倉漁港朝市などの出展事業に使われた経費です。

- 1. 収入の部---15, 062, 882円
- 2. 支出の部---15, 118, 996円
- 3. 収支の差額--- -56, 114円



にぎわい部会（植栽作業）

### III. IとIIを合算した収支

IとIIの収支差額を合算すると、32,910円が残りますので27年度に繰り越します。



安心安全部会（柵作り）

今年度役員改選の年でもあるので、役員改選も行われました。会長に佐粧良二さん、副会長に櫛原秋治さん、信川文紀さんが再任されました。また、会計に羽山光枝さん、監事に黒川英明さん、押元真理子さんが選任されました。

和田地域づくり協議会は、和田地区での生きがいの創出・にぎわいの創出・安心安全な地域づくりのために、様々な活動に取り組んでいます。一緒に活動に取り組んでくれる方を、いつでも募集しています。TEL 47-3427



企画管理部会（感謝祭）

# 消防の操法大会終わる

第10回南房総市消防操法大会が、5月17日(日)に富浦中学校を会場に開催されました。この操法大会は、消防団員の操法技術の向上、地域防災体制の強化を目指して行われているものです。

今年は、第7支団第1分団が和田地区の代表となり、まだ肌寒い3月中旬から訓練を始めました。選手は、仕事が終わった後の身体にムチを打ちながら、キビキビ動く規律行動を身に付けるため、真剣に訓練に取り組んでいました。

大会当日、和田分遣所の方々が非番にもかかわらず応援に駆けつけ、競技が始まる寸前までアドバイスをしていました。

競技を終えたあと選手たちは、すべての力を出し切ったようで晴れ晴れとした表情でした。消防団の皆さんは日頃、自分の仕事をしながら地域の防災活動に気を配ってくれています。これからも地域の防災について、よろしくお願ひします。また、大会お疲れ様でした。



見事な姿勢

# 和田っ子 安全マップ作り

和田小学区の「和田っ子安全マップ」作りが、2年ぶりに行われました。和田地域づくり協議会の安心安全部会員と和田小職員、PTA会員が子どもたちと一緒に通学路を歩き、危険箇所などをチェックしました。



和田小の2階へ昇る途中に掲示

大きく3つの方面に分かれ、あらかじめ用意した地図に、人目がなくて不安な場所、交通に不安を感じる場所、遊ぶと危険な場所、ごとにシールを貼り、さらにシールの中に危険度が高い順に、3・2・1と記載していきました。

6年生が各グループのリーダーを務め、危険な場所で立ち止まり「ここは雨が降った時に私がすべった所だから気をつけて」などとアドバイスし、下級生は真剣に聞き入っていました。

## のぼり旗を作成

和田地域づくり協議会WAO!として、千倉漁港朝市や道の駅交流会などに出展しています。その際、和田地域づくり協議会についてPRするため、のぼり旗を2種類10本ずつ作成しました。

1種類は、菜の花をイメージした黄色地に「南房総 和田地域づくり協議会 WAO!」の文字が入ったもの。もう1種類は、青い海に白波が立っているイメージで、同じ文字が入っています。



## 道の駅花壇の植栽

5月23日(土)に、和田コミュニティセンター前の花壇やプランターの植栽作業ににぎわい部会員を中心に取り組みました。今回も北三原植栽ボランティアの皆さんと安房拓心高校園芸部の皆さんのご協力を得て行いました。

植えた花はマリーゴールド、ペチュニア、ニチニチソウで、それぞれ200本を花壇やプランターに植えました。

さわやかな風が吹く中、ボランティアの皆さんの力が大きく、1時間強の作業時間で植えることができました。

夏に赤や黄などの、あざやかな色の花を咲かせてくれることを期待します。

